



Panorama de  
presse

quebwiller  
**ALSACE**

Initiative  
site

Edition du  
09.03.2014



DR

### ▲ Les femmes à l'honneur à la centrale nucléaire

À l'occasion de la journée internationale de la femme, la centrale nucléaire de Fessenheim a organisé, jeudi, une matinée d'échanges sur le thème des carrières au féminin. Destinée aux femmes du site,

salariées EDF et prestataires, cette initiative montre l'intérêt qui leur est accordé dans un univers technique très majoritairement masculin.

Plus d'une cinquantaine de femmes ont participé à cette matinée d'échanges et ont assisté aux témoignages de trois femmes investies dans d'autres milieux professionnels.

Respectivement auto-entrepreneuse, respon-

sable communication dans la chimie et responsable dans l'enseignement, elles ont chacune présenté leurs parcours et partagé leurs expériences au féminin.

Les trois invitées ont également abordé les sujets de la diversité, de la mixité et de l'égalité professionnelle qui font partie des engagements de la centrale nucléaire de Fessenheim et plus globalement du groupe EDF.